

GMT



Great Magazine of Timepieces



Enquête *Survey*

Défis et tendances par M&BD Consulting
Trends and challenges by M&BD Consulting

Saga

L'héritage revisité de Jaquet Droz
Jaquet Droz and its revisited heritage

Dossier

Tout savoir sur Watches and Wonders
All you need to know about Watches and Wonders

Interviews

Nicolas Bos (Van Cleef & Arpels)
Thierry Stern (Patek Philippe)

Fine Watch Club

TAG Heuer
Carrera Twin-Time GMT

H. Moser & Cie.

Streamliner Tourbillon Skeleton



Sélections

EDITORS' PICKS

CAMILLE POUPION



GEMMYO PRIMA

Première création horlogère de la Maison, la collection Prima porte le label «Swiss Made» et bat au rythme d'un mouvement quartz ETA. Cette série limitée à 500 exemplaires conserve l'identité joaillière de la marque avec son boîtier en forme de diamant à pans coupés.

GEMMYO PRIMA

As Gemmyo's first watch creation, the Prima collection bears the "Swiss Made" label and beats to the rhythm of an ETA quartz movement. This limited series of 500 watches retains the brand's jewelry identity with its diamond-shaped case featuring clean-cut edges.

Les nouveautés à ne pas manquer! *Unmissable new releases!*



BLANCPAIN VILLERET QUANTIÈME PERPÉTUEL

Habillée d'un boîtier en or rouge, la nouvelle Villeret revêt pour la première fois un cadran vert inspiré des forêts du Brassus. Elle est dotée d'un mouvement Blancpain sécurisé, avec système de protection du mécanisme calendaire contre les dommages, ainsi que de correcteurs sous cornes, caractéristiques de la marque.

BLANCPAIN VILLERET PERPETUAL CALENDAR

Attired in a red gold case, the new Villeret features its first-ever dial inspired by the forests of Le Brassus. It features a secure Blancpain movement protecting the calendar mechanism from damage along with the brand's signature under-lug correctors.



OMEGA CONSTELLATION MÉTÉORITE

La collection Omega Constellation s'enrichit d'une nouvelle série de modèles aux inspirations stellaires, avec des cadrans façonnés en météorite. De quoi garantir à ses clients des créations uniques!

OMEGA CONSTELLATION METEORITE

The Omega Constellation collection is enriched by a new series of stellar-inspired models with dials crafting from meteorite, a guarantee of truly unique creations!